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Porte d'entrée d'immeuble sans fermeture

Par capucine!!!, le 08/03/2024 à 10:53

Bonjour,

En aout 2023 notre bailleur social a fait poser un digicode sur les portes d'entrées , mais

actuellement toujours pas en service..depuis l'immeuble est ouvert en permanence .

Merci de vos conseils

Par Visiteur, le 08/03/2024 à 12:02

Bonjour,

Ecrivez au bailleur un courrier RAR pour demander la mise en service du digicode.

Fermez votre porte à clé.

Par Pierrepauljean, le 08/03/2024 à 14:02

bonour

n'y auraut il pas un probblème avec des locaux commerciaux ou des professions libérales ?

Par Visiteur, le 08/03/2024 à 16:37

De toute façon un digicode ne sert pas à grand chose. Dans les 48h tous les livreurs de
pizzas ou autre connaissent le code.
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